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星报讯（记者 江锐） 2019年全国男子手球锦标赛近

日在内蒙古鄂尔多斯市伊金霍洛旗结束了小组赛的争

夺。安徽队在与江苏、上海三家上演的七米球大战胜出，

最终排名小组第 2，将在 1/4 决赛中迎战另一组第 3 名山

西队。

本次比赛是国内男子手球最高水平的赛事，共有来自全

国各地的10支队伍参赛，他们将在为期8天的时间里，展开

33场比赛的激烈角逐。安徽队与山东、上海、江苏、四川队分

在B组，A组五支球队是广东、山西、天津、北京、陕西。本次

比赛安徽队首战以36:18大胜弱旅四川队；第二战大爆冷门，

以25:20击败“大满贯”得主江苏队；第三场迎战老牌劲旅上

海队，安徽队在上半场以15:10领先5分的情况下，下半场

被对手逆转，最后以23:24告负；最后一战安徽队以22:27不

敌山东队。小组赛结束，山东全胜领跑，江苏、安徽、上海三

家同为 2 胜 2 负，按照规定上演七米球大战排定名次。最

终安徽涉险过关排名第二，上海、江苏分列3、4位。A组广

东战胜山西四战全胜稳居首位，天津险胜北京位列次席，山

西、北京分列3、4位。

星报讯（记者 叶佳超） 倡导健身徒步，推动全民健康。近

日，由安徽省社会体育指导中心、淮北市文化旅游体育局、淮北市

相山区人民政府主办的“徽煌之路·逐梦江淮”安徽省全民健身徒

步大会在凤凰山食品工业文化旅游博览园区举办，全市共5000余

名健身爱好者参与此次徒步活动。

据了解，为加强发展全省健身休闲产业，推动全民健身与

全民健康深度融合，促进更多人参与健身。省社体中心将安

徽省全民健身徒步大会这一活动深入到基层，目前，活动已在

淮南、马鞍山、安庆等地成功举办，参加比赛人群已突破1.5万

人，影响受众 368.5 万人。各站活动均取得强烈的社会反响，

获得当地老百姓的一致好评。

《霹雳娇娃》“致命天使”
火辣上演“看我72变”

星报讯（记者 吴笑文） 好莱坞时尚动作大

片《霹雳娇娃》，日前曝光终极海报、终极预告，

“小K”克里斯汀·斯图尔特、“茉莉公主”娜奥米·
斯科特、“黑美人”埃拉·巴林斯卡组合成天使联

盟，与“X 教授”帕特里克·斯图尔特领衔最强的

博斯利天团。影片讲述了娜奥米?斯科特饰演的

艾琳娜研发了一款能够改变全球未来的黑科技

产品，因其能被改造成杀伤力武器而遭到数股

势力觊觎。为避免产品落入邪恶势力手中，艾

琳娜在博斯利的安排下变身“智慧天使”，与克

里斯汀·斯图尔特饰演的“叛逆天使”萨拜娜、埃

拉·巴林斯卡饰演的“力量天使”简组成天使联

盟，直面全球危机共抗邪恶势力。

片中，她们为完成任务需要随时进行变装，

上演“看我 72 变”的制服诱惑，可谓电影最吸引

眼球的看点之一。影片将于 11 月 15 日全国公

映，现正全国火爆预售中。

甄子丹以功夫打破偏见

叶问系列首度走出国门
星报讯（记者 吴笑文） 日前，由甄子丹主

演并监制的电影《叶问 4》曝光了一支“巅峰”版

预告，预告里甄子丹饰演的叶问来到美国，当地

嚣张的美国军人用语言和武力一再挑衅华人，

引发双方冲突，面对压迫，叶问以咏春进行还

击，展现了中华武术的博大精深。

经过前三部影片，叶问武艺高强、善良正直

的形象早已深入人心，作为《叶问》系列十年的

终极之作，《叶问 4》里宗师叶问将首度走出国

门，在美国旧金山演绎新的功夫传奇。跟随预

告发布的一组人物海报，则分别呈现了演员甄

子丹、吴樾、吴建豪、斯科特·阿金斯、郑则士、陈

国坤、高战、李宛妲等几位主演的角色特点和个

性态度。其中，甄子丹再现叶问打木人桩的标

志性动作，吴樾舒展身姿还原太极神韵，吴建豪

置身于美军营地，陈国坤摆出李小龙经典姿势，

饰演美军军官的斯科特·阿金斯气势汹汹，高战

眼神犀利霸气十足。电影剑拔弩张的对峙感初

露端倪，巅峰决战蓄势待发。电影将于12月20

日在全国上映。

朱婷时时刻刻都想“脱单”
在采访朱婷时，记者问到了一个问题，“我同事跟我说，

2019 年明星单身榜，你在榜单上。”听到这句话后，朱婷笑着说

道：“我非常荣幸啊，我觉得大家应该多关心一下排球，多关心一

下竞技体育。单身嘛，也是因为为排球所付出，没有时间。我觉

得如果时间充分的话，可能也想找一个（男朋友）嘛！”

被追问她：“明年是否有可能‘脱单’？”对此，朱婷回应道：

“我也想，时时刻刻都想。”

在被问到这次晚会自己见到的艺人中最喜欢谁时，朱婷不假思

索地说道：“黄晓明，晓明哥。”他们之间是否有互动呢？朱婷说道：

“我们在私底下互动，很忙，因为时间很紧张，就没怎么见得着面。”

记者问朱婷是否期待在唱歌或电影方面和黄晓明合作，对

此，朱婷的回答是——“一直都挺期待的。努力，大家加油。”

朱婷认为和黄晓明合作电影的可能性大于唱歌，“唱歌不

行，唱歌我不会唱，晓明哥唱歌挺好的。电影可能会好一点吧，

比如我去客串一下。”

张常宁会通过购物来减压
张常宁表示自己会通过购物来减压，“压力特别大的时候，

会想“剁剁手”之类的。”那么她最喜欢在网上买些什么呢？张常宁说

道：“生活用品更多一些。在国家队期间，其实郎指导对我们的饮食是

有一定管理的，所以可能零食是没办法买的。”

张常宁和丁霞还透露了谁是队中的“购物小达人”，原来是袁心

玥。张常宁说道：“袁心玥，毋庸置疑的。我们队里要团购什么东西，

都会找她。”丁霞说道：“她特别喜欢在网上购物。有一次我们出去，从

那里回来，她一下子收到20多个快递还是30多个快递。作为她的好

朋友，我就得要帮她搬。”

此外，张常宁还说到了肖战和王一博两位艺人，“我周围的小姐妹

都跟我说，肖战、王一博都是她们非常喜欢的明星。”张常宁表示，自己

虽然没有看他们演的电视剧，但认为他们长得非常帅。

记者追问：“你觉得他们谁更帅？”张常宁机智一笑，“都非常帅，

不能得罪（笑）。”张常宁透露自己喜欢一位说唱歌手，“那吾克热，我觉

得他唱得非常棒。”

葛优回应年轻人只知“葛优躺”
表情包：回归配角

日前，由葛优、乔杉等主演的电影《两只老

虎》在北京举行发布会，葛优亮相。他在接受采

访时表示自己原本就是配角出身，现在要回归

配角。

现场有记者提问葛优：很多年轻人只知道

您的表情包，而非作品，您会焦虑吗？ 葛优回

答：“这事儿在拍《我和我的祖国》的时候我就亲

身经历了。但是现在我给我的定位就是，我翻

篇了。我 62 岁就干 62 岁的事。原来我演电影

是配角出身，我现在要回到配角那去了。所以

我刚才为什么说这个戏我是配角呢，我一点都

不纠结，特别愉快。” □ 综合

张常宁爆料谁是购物小达人

朱婷被问明年能否“脱单”

安徽男手七米球争得小组第2

“徽煌之路·逐梦江淮”
安徽省全民健身徒步大会走进淮北

日前，郎平和
排球运动员朱婷、
张常宁和丁霞亮
相某电视台晚会
直播现场。在后
台，三位运动员接
受了媒体的采访，
张常宁和丁霞爆
料袁心玥是队中
的“ 购 物 小 达
人”。朱婷还被问
到了“脱单”的问
题。 □ 综合


